

DVelop ofrece servicios en las tecnologías Microsoft y Genexus.

# Innovar para sobrevivir

**DVelop ofrece desarrollo y consultoría de software de Uruguay al mundo**

**D**Velop es una empresa dedicada al desarrollo y consultoría de software. Se autodenomina una empresa joven, no solamente por sus cinco años en el mercado, sino también por la gente que la compone. Allá por el 2007, en aquel entonces, cuatro estudiantes de Ingeniería de Sistemas: Paula Gallotti, Joaquín Álvarez, Ignacio Fonseca y Agustín Napoleone, decidieron realizar un proyecto de fin de carrera que se convirtiera en el futuro de su desarrollo profesional. “Queríamos llevar los conocimientos que habíamos adquirido desde Uruguay, al mundo”, destacó a **Empresas & Negocios** el Ing. Agustín Napoleone, MBA y gerente comercial de DVelop. Según el emprendedor, varios años después de aquel proyecto, se encuentran exportando productos y servicios a más de 20 países, con un equipo que los enorgullece.

## Los desafíos del camino recorrido

En los comienzos tuvieron que aprender a gestionar una empresa, a gestionar equipos de trabajo, a posicionar al cliente como el centro de todos sus esfuerzos y, finalmente, aprender a crecer. En cierto momento realizaron una serie de actividades internamente en la empresa buscando generar ideas nuevas. “Lejos de vernos en la escasez de las mismas, nos vimos abrumados por una catarata de ideas en las cuales podíamos trabajar”, enfatizó el emprendedor. Pero al

tiempo de haberlas generado, ninguna de ellas prosperó. Para Napoleone, la dificultad no está en la generación de las ideas, sino en la ejecución de las mismas, independientemente de su éxito.

Lo más desafiante hoy día es seguir innovando y generando productos nuevos para ofrecer a sus clientes. Tal es el caso de Mall-App, una aplicación Mobile orientada a los Shopping Malls.

## Emprender en Uruguay

Para el gerente comercial de DVelop, actualmente existen muchos mecanismos que alientan a las personas a emprender en nuestro país. No obstante, la dimensión del mercado ofrece pocas perspectivas de crecimiento en relación a prácticamente todos los países de la región,

siendo la diferencia aún mayor si consideramos economías desarrolladas. Muchas son las empresas que admiran en el medio local e internacional. Tal vez en Uruguay, Artech e Infocorp representan ejemplos de empresas que enfocadas en la venta de productos y servicios de software han logrado expandirse internacionalmente y son responsables de que nuestro país esté tan bien referenciado en términos del desarrollo de la industria de TI. “A nivel internacional nos inspiramos en grandes multinacionales como Apple, Microsoft y otras tantas que desde un garaje en el Silicon Valley han sido capaces de crear verdade-

El equipo de trabajo está compuesto por **25 personas.**

La facturación de Mall-App es de **USD 10.000.**

Un shopping ya usa Mall-App.

Hay más de **1.000 Malls en Latam.**

## Emprendimientos Corporativos

DVelop se presentó al programa Emprendimientos Corporativos para proyectar el crecimiento de Mall-App. Recibió asesoramiento para desarrollar la idea y realizar un Plan de Negocios, mediante un consultor que los acompañó en el proceso y les brindó una nueva visión de un mercado del que no sabían demasiado. La estrategia de DVelop está ligada a la innovación como base para la supervivencia y el crecimiento. “Desde la Unión de Exportadores nos reafirmaron esta idea sobre la cual estamos trabajando”, dijo Napoleone.



ros imperios”, resaltó Napoleone. Existieron en su momento y hay también actualmente un conjunto de organizaciones a las cuales DVelop les agradece el apoyo brindado, que les permitió cosechar un crecimiento realmente importante. Desde la Universidad ORT, la incubadora de Ingenio, Endeavor, Prosperitas Capital Partners, la Unión de Exportadores, entre otros.

#### Además de Uruguay...

Desde sus inicios DVelop exporta de Uruguay al mundo, y hoy lo hace a más de 20 países. Algunos destacados son Estados Unidos, Canadá, Chile, Brasil, México, Argentina, Panamá, Honduras, Paraguay y Colombia. “Tal vez el caso que jamás soñamos y es una realidad es el de Japón, donde existen usuarios trabajando con nuestros productos lo cual nos enorgullece”, puntualizó el emprendedor.

Los servicios que ofrece DVelop son en las tecnologías Microsoft y Genexus y sus productos son: Win2Web Suite, WorkWithPlus y Smart Devices.

Las aspiraciones de la empresa, que ya logró una relativa consolidación, son las de seguir innovando y generando nuevas ideas que se transformen en productos exitosos con un impacto en la vida de sus clientes. En este caso particular, se destaca la aplicación Mobile Mall-App, la cual buscan promover entre diversos usuarios de shopping centers en varias partes del mundo.

**“La dificultad no está en la generación de las ideas, sino en la ejecución de las mismas, independientemente de su éxito”, destacó Agustín Napoleone.**